

ABSTRAK

Khurun Nasikha Maulidina, 17104163108, Pelayanan Kesehatan bagi Warga Binaan di Lembaga Pemasyarakatan Kabupaten Tulungagung dalam Perspektif Hak Asasi Manusia dan *Fiqh Siyasah*, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Kata kunci : Pelayanan Kesehatan, Warga Binaan, Lembaga Pemasyarakatan

Pemenuhan Hak Asasi Manusia sudah menjadi tugas negara kepada warga negaranya. Baik untuk orang yang berstatus bebas (tanpa berstatus tahanan atau terpidana) maupun sebagai warga binaan. Salah satu bagian penting dari upaya perlindungan hak asasi manusia yakni memberikan pembinaan dan layanan kesehatan yang layak kepada para warga binaan lembaga pemasyarakatan.

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Pelaksanaan Pemenuhan Hak Kesehatan bagi Warga Lembaga Pemasyarakatan Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana Analisis Pemenuhan Hak Kesehatan bagi Warga Lembaga Pemasyarakatan Kabupaten Tulungagung dalam Perspektif Hak Asasi Manusia? 3) Bagaimana Analisis Pemenuhan Hak Kesehatan bagi Warga Lembaga Pemasyarakatan Kabupaten Tulungagung dalam Perspektif *Fiqh Siyasah*?

Metode yang digunakan adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan tahapan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan temuan dilakukan dengan cara memperpanjang pengamatan, meningkatkan ketekunan, serta triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pemenuhan hak kesehatan bagi warga Lembaga Pemasyarakatan Kabupaten Tulungagung dilakukan dengan menyediakan fasilitas lengkap berupa kamar yang layak, fasilitas olahraga, fasilitas ibadah, klinik dengan dokter serta perawat. Selain itu selalu ada pengecekan kesehatan setiap 1 minggu dari puskesmas, penyuluhan kesehatan, hingga penyediaan air bersih dan makanan minuman bergizi. Seluruh biaya pengobatan warga binaan ditanggung oleh Lembaga Pemasyarakatan. 2) Penyediaan fasilitas dan pelayanan kesehatan Lembaga Pemasyarakatan Kabupaten Tulungagung telah sesuai dengan Hak Asasi Manusia, Pedoman Pelayanan Kesehatan dan Makanan, Undang-Undang Nomor 12 tahun 1995 tentang Perasyarakatan, serta Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 32 Tahun 1999 tentang Syarat dan Tata Cara Pelaksanaan Hak Warga Binaan Pemasyarakatan. 3) Penyediaan fasilitas dan pelayanan kesehatan Lembaga Pemasyarakatan Kabupaten Tulungagung telah sesuai dengan *fiqh siyasah* yakni *siyasah dusturiyyah*, *siyasah idariyyah* dan *siyasah maliyyah*.

ABSTRACT

Khurun Nasikha Maulidina, 17104163108, Health Services for Inmates at the Correctional Institution of Tulungagung Regency in the Perspective of Human Rights and Fiqh Siyasah, Department of Constitutional Law, Faculty of Syariah and Legal Studies, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Advisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: Health Services, Inmates, Correctional Institutions.

The fulfillment of Human Rights become the duty of state to citizens. Both for people who are free (without prisoners or convicts status) and as inmates. An important parts of the effort to protect human rights is to provide proper guidance and health services to the inmates of correctional institutions.

The focus of this research is: 1) How is the implementation of fulfillment of health right for Inmates of correctional institution at Tulungagung Regency? 2) How is the analysis of fulfillment of Health Rights for Inmates of correctional institution of Tulungagung Regency in Human Rights Perspective? 3) How is the analysis of fulfillment of Health Rights for Inmates of correctional institution of Tulungagung Regency Fiqh Siyasah Perspective?

The method used is a qualitative method. Data collection techniques used in this research were observation, interview, and documentation. Data analysis uses the stages of data reduction, data display and conclusion. Checking the data validity is done by extending observations, increasing persistence, and triangulation.

The research results showed that: 1) Fulfillment of the health right for inmates of Correctional Institution at Tulungagung Regency was carried out by providing complete facilities like decent rooms, sports facilities, worship facilities, clinics with doctors and nurses. In addition, there are always health checks every week from hospital, health education, to the provision of clean water and nutritious food and drinks. All medical expenses for inmates are borne by the Correctional Institution. 2) The provision of health facilities and services at the Correctional Institution in Tulungagung Regency is in accordance with Human Rights, Guidelines for Health and Food Services, Law Number 12 of 1995 concerning Corrections, and Government Regulation of the Republic of Indonesia Number 32 of 1999 concerning Terms and Procedures for the Implementation of the Rights of Inmates Correctional. 3) The provision of health facilities and services for the Correctional Institution of Tulungagung Regency is in accordance with the fiqh of siyasah, namely siyasah dusturiyyah, siyasah idariyyah and siyasah maliyyah.

الملخص

حور الناصحا مولدنا، 17104163108، خدمة الصحة للسجناء في إصلاحية تولونج أجونج ريجنسي في منظور حق الإنسان والفقہ السياسة، قسم أحوال البلاد، كلية الشريعة، بالجامعة الإسلامية الحكومية سيد على رحمة الله تولونج أجونج، 2022، المشرف: الدكتور قتب الدين ايباك، لماجستير.

الكلمات الأساسية: خدمة الصحة، مجتمع الإشراف، اتحاد المجتمع

اصبح قضاء الحقوق الأساسية وجبة الأمير لمجتمعه. إما لمن حرية (ليس المحبوس والجناية) أو من مجتمع الإشراف. من اهم المحاولة في قضاء الحقوق الأساسية الإنسانية هي إعطاء الإشراف وخدمة الصحة لائقا لمجتمع الإشراف واتحاد المجتمع.

اسئلة البحث هي: كيف تنفيذ خدمة الصحة لمجتمعة الإشراف في اتحاد المجتمع في تولونج أجونج؟ (2) كيف تحليل قضاء الحقوق الصحية لمجتمعة الإشراف في اتحاد المجتمع في تولونج أجونج من ناحية الحقوق الأساسية الإنسانية؟ (3) كيف تحليل قضاء الحقوق الصحية لمجتمعة الإشراف في اتحاد المجتمع في تولونج أجونج من ناحية فقہ السياسة؟

منهجية المستخدمة هي المنهج اليفي. طريقة جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلة والتوثيق. تحليل البيانات المستخدمة منها بخطوات تقليل البيانات وعرض البيانات والإستنتاج. تفتيش صحة البيانات بطريقة تطويل الملاحظة وارتفاع النشاط والتثليث.

تهدى نتائج البحث أن: (1) قضاء الحقوق الصحية لمجتمعة الإشراف في اتحاد المجتمع في تولونج أجونج هي تجهيز المرافق مثل الحجرة والمرافق للرياضة والمرافق للعبادة والمصنوصف بالطبيب والمرضة. ويكون مراقبة الصحة مرة في الأسبوع من المصنوصف في الدائرة، الإشراف الصحي وتجهيز الماء الطهیر والمأكولات والمشروبات المغدي. وتمويل مجتمع

الإشراف مضمون من اتحاد المجتمع. (2) يتوافق توفير مرافق وخدمة الصحية في المؤسسة الإصلاحية في مدينة تولونجأجونج مع حق الإنسان, والمبادئ التوجيهية للخدمة الصحية والغذائية, والقانون رقم 12 لعام 1995 بشأن الإصلاحات, واللوائح الحكومية لجمهورية إندونيسيا رقم 32 لعام 1999 بشأن الشروط وإجراءات أعمال حقوق النزلاء الإصلاحية. (3) توفير مرافق وخدمة الصحية للمؤسسة الإصلاحية في تولونج أجونج ريجنسي وفقًا لفقہ السياسة, وهي السياسة الدرية, والسياسة الإدارية, والسياسة المالية.